

Lange Nacht der Mathematik mit beachtlichen Leistungen



Die Kantonsschule Obwalden hat am 18. November zum zweiten Mal am internationalen Wettbewerb «Lange Nacht der Mathematik» teilgenommen. 61 Schülerinnen und Schüler aller Stufen knobelten ab 18 Uhr in drei Altersgruppen gemeinsam an kniffligen Aufgaben. Voller Konzentration und Engagement wurden Lösungsansätze diskutiert und online eingereicht. Ab 22 Uhr durften dann nur noch die Studierenden der oberen beiden Klassen weiterknobeln. Sie erreichten gegen Mitternacht die dritte und letzte Runde des Wettbewerbs. Ein harter Kern tüftelte bis 5.15 Uhr morgens, um dann noch einen guten Teil der letzten zehn Aufgaben einzureichen. Diese Gruppe erreichte den 5. Rang (von 845) in ihrer Kategorie.